

2020

OCTUBRE



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy María Romero, soy una mujer empresaria y gestione mi negocio en La Solana.

“El amor verdadero dura toda la vida, ... en el amor verdadero la pasión es eterna, ... entre tu y yo el amor es para siempre, ...

PUES NO:

El amor no tiene por qué ser eterno y el tiempo, las circunstancias y la evolución personal pueden hacerlo variar.

Si dentro de la pareja ya no sientes esa euforia, mariposas en el estómago, ... no tiene por qué significar que se acabó el amor.

La pasión está asociada a la presencia de hormonas como la dopamina en las primeras fases de enamoramiento, así que si deseas una pasión duradera es importante construir en pareja de manera sana y recíproca. Aun así, lo natural es tener picos o etapas en la relación.



Imagen: terceravia.mx

“Del Mito del amor romántico a la Violencia de género hay un paso: En el Amor, no todo vale”, apuesta por una relación sana e igualitaria”.

“15 de Octubre: Día Internacional de La Mujer Rural”

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género. Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.

